

Un ensayo que discute la duda sobre la existencia de Dios

**Majed bin Sulaiman** 

Traducción: R. M. Elwafi

Septiembre 2022

## هل الله موجود؟

مقال علمي هادئ لنقاش ظاهرة الشم الشك في وجود الله

إعداد ماجد بن سليمان

> ترجمة ر.م. الوافي

صفر من عام 1444 هجري الموافق سبتمبر من عام 2022 ميلادي

## Señor, haz esto fácil y ayúdame

Cuatro cosas indican la existencia de Dios, Exaltado sea: la naturaleza, la razón, la religión y los sentidos.

• En cuanto a la evidencia de la naturaleza sobre la existencia de Dios, toda criatura tiene el instinto natural de creer en Su Creador sin previa reflexión o aprendizaje, y la evidencia de esto en el Corán, son las palabras de Dios (traducción del significado): «Cuando tu Señor sacó de las espaldas de los hijos de Adán a su descendencia y los hizo dar testimonio [preguntándoles]: "¿Acaso no Soy Yo su Señor?" Respondieron: "Sí, atestiguamos que así es"».12

Nadie se aparta de los requisitos de este instinto natural, excepto aquel cuyo corazón tenga algo anormal, según las palabras del Profeta (Dios le bendiga y le conceda paz): "Cada recién nacido nace con el instinto natural, y sus padres lo hacen judío, cristiano o zoroástrico".<sup>3</sup>

Por eso encontramos que el ser humano, por su naturaleza, instinto e intuición, cuando le acontece un mal, dice: '¡Oh, Dios!', y se ha mencionado de algunos ateos que, si les sucede algo, dicen inesperadamente: '¡Oh, Dios!' sin darse cuenta, porque la naturaleza humana le dicta la existencia del Señor, Exaltado y Majestuoso.

El anterior versículo indica que el hombre esta naturalmente predispuesto a (creer en) la existencia de Dios.

<sup>2</sup> Para las citas coránicas de este libro utilizamos "El Corán, traducción comentada" traducido por el licenciado M. Isa García, primera edición, abril 2013.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> (Corán 7:172)

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> Narrado por al-Bujari (1359) del hadiz relatado por Abu Hurairah (que Dios esté complacido con él).

Los politeístas de la época del Profeta (Dios le bendiga y le conceda paz) reconocían la existencia de Dios, Enaltecido sea, como dice Dios, Exaltado sea (traducción del significado): «Si les preguntas [a los que se niegan a creer] quién los ha creado, te responderán: "¡Dios!"».<sup>4</sup> Y los versículos al respecto son muchos.

\*\*\*

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> (Corán 43:87)

• En cuanto a la evidencia de la razón sobre la existencia de Dios, Exaltado sea, es porque estas criaturas anteriores y posteriores deben tener un Creador que las creó, ya que no les es posible existir por sí mismas pues, la nada no se creó a sí misma, porque antes de su existencia era inexistente, entonces ¿cómo puede ser el creador de otras cosas?

Asimismo, la existencia de esas criaturas por casualidad sin un creador es imposible por dos motivos:

**Primero:** todo acontecimiento debe tener un iniciador, como lo demuestran la razón y la religión.

Dios, Enaltecido sea, dice (traducción del significado): «¿Acaso surgieron de la nada o son ellos sus propios creadores?».<sup>5</sup>

**Segundo:** su existencia en este maravilloso sistema, armonía familiar y conexión cohesiva entre las causas y sus causales, y entre los seres entre sí, sin perturbación ni colisión, impide absolutamente que su existencia sea una coincidencia sin creador, ya que lo que existe por el azar no está en orden en el origen de su existencia, ¿cómo puede ser regular si permanece y se desarrolla? Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): «No le es posible al Sol alcanzar a la Luna, ni la noche puede adelantarse al día. Cada [astro] circula en su órbita».67

<sup>&</sup>lt;sup>5</sup> (Corán 52:35)

<sup>&</sup>lt;sup>6</sup> (Corán 36:40)

<sup>&</sup>lt;sup>7</sup> Al respecto, véase el libro "Ibda'u Al-Jaliq fi Nadhmi Jalqihi Dalilun 'ala Wahdaniyatihi" de Sheij Abdul'aziz ibn 'Abdulah Az-Zahrani, Editorial Dar At-Tawhid, Riad.

Fue mencionado de Abu Hanifah (que Dios tenga misericordia de él) -y él era conocido por su inteligencia-, que un grupo de ateos seculares llamados Sramana<sup>8</sup> y que negaban la existencia del Creador, Todopoderoso, fueron con él. Abu Hanifah (que Dios tenga misericordia de él) era enemigo de los seculares. Por lo que ellos esperaban la oportunidad para matarlo. Un día, mientras él estaba sentado en su mezquita, un grupo lo atacó con espadas desenvainadas y estaban a punto de matarlo, entonces él les dijo: 'Respóndanme una pregunta y luego hagan lo que quieran'.

Le dijeron: 'dila'.

Él dijo: '¿Qué opinan de un hombre que les dice: Vi un barco cargado de cosas, lleno de mercancías que estaba rodeado en alta mar por olas chocantes y diversos vientos, y a pesar de esas condiciones climáticas permanecía a flote, sin marinero que lo dirigiera ni barco de carga que lo remolcara? ¿Está eso aceptado por la mente?'

Respondieron: 'No, esto es algo que la mente no puede aceptar'.

Entonces Abu Hanifah dijo: '¡Glorificado sea Dios! Si la mente no acepta que un barco navegue en el mar, nivelado y sin barco de carga ni marinero; ¿Cómo es permisible que este mundo exista a pesar de sus diferentes condiciones, los cambios en sus hechos, la amplitud de sus extremos y las diferencias en sus circunstancias sin Creador ni Protector?'

<sup>8</sup> Sramana es un pueblo de la India que no cree en el Último Día.

5

Todos lloraron y dijeron: 'Has dicho la verdad, y envainaron sus espadas y se arrepintieron'.

La intención de Abu Hanifah era inferir la existencia de Dios por la imposibilidad de que un barco se mueva de un lugar y llegue a otro sin un marinero que lo guíe. Entonces, ¿qué tal este gran universo en el que los cuerpos celestes se mueven sin perturbaciones? Entonces alguien viene y dice: 'Fluye por casualidad sin planificación de alguien'.

¡Esto es increíble! El universo debe tener un Creador.

Ash-Shafi'i (que Dios esté complacido con él) fue preguntado: '¿Cuál es la evidencia de la existencia del Creador?'

Él dijo: '¿La hoja de morera, su sabor, color, aroma y naturaleza son iguales para ustedes?' Dijeron: 'Si'.

Él dijo: 'El gusano la come y de él sale la seda, las abejas se alimentan de ella y producen miel, la oveja la come y de ella sale estiércol, y el antílope la come y de él sale almizcle.

¿Quién, entonces, así hizo estas cosas a pesar de que la naturaleza es la misma?'

Ellos aprobaron esto y aceptaron el Islam de sus manos, y era un grupo de diecisiete personas.

La intención de Ash-Shafi'i era hacer evidente la existencia de Dios a partir de esta progresión en la creación y de la diversidad en ella. Una hoja de morera es devorada por un gusano, y de él emerge la seda. Luego, tres tipos de animales se alimentan de ella, y de cada animal surge algo diferente del otro.

¿Es posible que esto fuera casualidad sin la planificación de nadie?

Esto no tiene sentido, debe haber la existencia de un Creador.

Ahmad ibn Hanbal (que Dios esté complacido con él) dio el ejemplo de un castillo fortificado, liso y sin brechas, cuyo exterior es como plata derretida y su interior es como oro fino, y luego se abrieron las paredes, y un animal que oía y veía emergió del castillo.

Por castillo se refería al huevo y con el animal se refería al pollito. Ahmad ibn Hanbal intentó inferir la existencia de Dios por el polluelo que emergió del huevo, que para él era como un castillo, y salió de él escuchando y viendo. ¿La existencia del huevo y el pollito que salió de él fueron una coincidencia sin la planificación de nadie?

Esto no tiene sentido, sino que debe tener un Creador.

Harun ar-Rashid preguntó a Malik sobre la existencia del Creador, y él refirió la existencia del Creador por los diferentes sonidos, la frecuencia de tonos y la variación de idiomas.

Estas son citas de los cuatro imames al respecto.

Y Le preguntaron a un beduino: ¿Cómo conociste a tu Señor? Él dijo: "El estiércol indica a los camellos, el excremento indica a los asnos y el sendero indica al camino. Un cielo con constelaciones, una tierra con desfiladeros y mares con olas, ¿no indican al que todo lo oye, al que todo lo ve?"

Ibn Hani<sup>9</sup> fue visto en un sueño y le preguntaron: '¿Qué ha hecho Dios contigo?'

Él respondió: 'Él me perdonó por los versos que dije sobre el narciso, que son:

Contempla las plantas de la tierra y ve los efectos de lo que el Rey ha creado

Ojos de Luyain<sup>10</sup> (plata) fijos con pupilas<sup>11</sup> mirando fijamente como barras de oro

En la varilla de esmeralda<sup>12</sup> testifican que Dios no tiene socio

Y que Muhammad es un siervo y un Mensajero a los genios y a los humanos enviado por el Rey.<sup>13</sup>

Una de las maravillas de la creación de Dios es el mosquito, ya que Dios ha depositado en él mucha sabiduría. Tanto es así que Dios depositó en él la potencia de la memoria y del pensamiento, el sentido del tacto, de la vista, del olfato y la salida del alimento, y depositó en él el corazón, las venas, el cerebro y los huesos. ¡Glorificado sea Quien predestinó, guio y no dejó nada en vano!

<sup>&</sup>lt;sup>9</sup> Apodado Abu Nawwas.

<sup>&</sup>lt;sup>10</sup> Luyain es la plata. El poeta comparó la flor de una planta con ella porque se parece a la plata en su color.

<sup>&</sup>lt;sup>11</sup> La pupila se refiere a la pupila del ojo, que es su negrura. El poeta comparó estas flores con la pupila.

<sup>&</sup>lt;sup>12</sup> El poeta describió la rama como una esmeralda debido a su brillo, lustre y esplendor.

<sup>&</sup>lt;sup>13</sup> Algunos comentaristas mencionaron estas historias de Ash-Shafi'i, Ahmad, Harun Ar-Rashid y Abu Nawwas al interpretar las palabras de Dios, Exaltado sea, al comienzo de Sura de la Vaca (capítulo 2) (traducción del significado): *«¡Oh, seres humanos! Adoren a su Señor que los creó a ustedes y a quienes los precedieron, para que así alcancen el temor devocional de Dios»* (Corán 2:21). Al-Fajr Ar-Razi mencionó estas evidencias al indicar la existencia del Creador en su libro "Mafatih Al-Ghaib" (2/108-109), Editorial Dar Al-Fikr, primera edición, año 1401 d.H.

Abu Al-'Alaa Al-Ma'arri dijo, invocando:

'Oh, Quien ve el mosquito extendiendo sus alas

en la oscuridad de la noche,

ve las venas en su garganta

y el cerebro desde aquellos huesos,

ve el goteo de sangre en su yugular

moviéndose de articulación en articulación,

ve la llegada del alimento del feto en su estómago

en la oscuridad de las entrañas sin fatiga,

y ve el lugar donde pisan sus pies

en su lenta y apresurada caminata,

Él ve y oye la sensación de lo que es menos que él

en el fondo de un mar oscuro y turbulento,

concédeme un arrepentimiento que borre

lo que hubo en mí en el pasado'.14

Por eso se dice a quienes niegan la existencia de Dios en estos tiempos:

los aviones, los misiles, los coches y todo tipo de maquinaria producida

¿son producto de una mera coincidencia?

<sup>&</sup>lt;sup>14</sup> Shihab ad-Din Ahmad al-Abshihi lo mencionó en su libro "Al-Mustatraf fi Kul-li Fannin Mustadhraf" (p. 374), Editorial Dar Al-Kutub Al-'Ilmiyyah, Beirut, primera edición, año 1413 d.H.

Az-Zamajshari también lo mencionó brevemente en su interpretación conocida como "Al-Kashshaf" (p. 1168), editada por: Mustafa Husein Ahmad, Editorial Dar Al-Kitab Al-'Arabi, Beirut, tercera edición, año 1407 d.H

Si alguien te hablara de un palacio construido, rodeado de jardines, con ríos entre ellos, lleno de muebles y camas, y decorado con todo tipo de elementos y complementos ornamentales, y te dijera: Este palacio y todas sus perfecciones se crearon por sí mismos, o llegaron a existir como tales por casualidad sin ser creados; ¿Le crearías? La respuesta: No, en absoluto.

¿Es entonces posible que este vasto universo con su Tierra, su cielo y sus esferas, sus maravillosas y deslumbrantes condiciones y su sistema fueron creados solos, ¿o existieron por casualidad sin un Creador?

La conclusión es que, si estas criaturas no pueden existir por sí mismas, ni pueden existir producto de una coincidencia, entonces deben tener un creador, el cual es Dios, el Señor de los mundos.

Dios, Exaltado sea, mencionó esta evidencia racional y prueba definitiva en Sura de At-Tur (capítulo 52), donde dijo (traducción del significado): *«¿Acaso surgieron de la nada o son ellos sus propios creadores?»* Es decir, ellos no fueron creados sin la participación de un creador ni que ellos se crearon por sí mismos, lo que indica que su creador es Dios, Glorificado y Exaltado sea.

Por esta razón, cuando Yubair ibn Mut'im (que Dios esté complacido con él) escuchó al Mensajero de Dios (Dios le bendiga y le conceda paz) recitar la Sura de At-Tur, y al llegar a estos versos (traducción del significado): «¿Acaso surgieron de la nada o son ellos sus propios creadores? ¿O crearon los cielos y la Tierra? No tienen certeza de nada. ¿Acaso poseen los tesoros de tu Señor o tienen autoridad

-

<sup>&</sup>lt;sup>15</sup> (Corán 52:35)

absoluta?». <sup>16</sup> Yubair era politeísta en aquel momento. Él dijo: Mi corazón casi voló, y esa fue la primera vez que la fe se estableció en mi corazón. <sup>17</sup>

\*\*\*

<sup>&</sup>lt;sup>16</sup> (Corán 52:35-37)

<sup>&</sup>lt;sup>17</sup> Narrado por al-Bujari en diversas partes, (4853), (4023).

• En cuanto a la indicación de la religión sobre la existencia de Dios, Exaltado sea, pues, todos los Libros Celestiales hablan de esto, y porque las normas que traen y que incluyen los intereses de la creación son evidencia de que provienen de un Señor Sabio que conoce los intereses de Su creación, y también lo son las noticias universales que traen y que la realidad testifica su veracidad, evidencia de que provienen de un Dios capaz de crear lo que Él informó.

Además, la armonía del Corán, su carencia de contradicción y la confirmación mutua de sus partes, es una evidencia concluyente que indica que proviene de un Señor Sabio y Omnisciente. Dios, Enaltecido sea, dice (traducción del significado): «¿Acaso no reflexionan en el Corán y sus significados? Si no procediera de Dios encontrarían en él numerosas contradicciones», 18 por lo que esto también es evidencia de la existencia de Quien habló con el Corán y Él es Dios, Exaltado sea.

\*\*\*

<sup>&</sup>lt;sup>18</sup> (Corán 4:82)

• En cuanto a la evidencia de los sentidos sobre la existencia de Dios, tiene dos aspectos.

Uno de ellos: es que oímos y vemos la respuesta a los suplicantes y el alivio a los afligidos, lo que indica evidencia concluyente de Su existencia, Exaltado sea, pues la respuesta a la súplica indica que hay un Dios que escuchó la súplica de quien Lo invocó y Él le respondió, porque él sólo suplicaba a Dios. Dios, Enaltecido sea, dice (traducción del significado): «Cuando antes [de Lot] Noé Me invocó, le respondí [su súplica]» 19 y Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): «[Recuerden] cuando pedían socorro a su Señor y Él les respondió».20

Fue narrado de Anas ibn Malik (que Dios esté complacido con él) que un hombre entró el viernes por una puerta que daba al púlpito, mientras el Mensajero de Dios (Dios le bendiga y le conceda paz) estaba de pie y pronunciando el sermón. Entonces se dirigió al Mensajero de Dios (Dios le bendiga y le conceda paz) diciendo: '¡Oh, Mensajero de Dios! Los bienes han perecido y los caminos han sido cortados, así que pide a Dios que nos ayude'.

Él dijo: Entonces el Mensajero de Dios (Dios le bendiga y le conceda paz) levantó las manos y dijo: "¡Oh, Dios! Danos agua, ¡oh, Dios! Danos agua, ¡oh, Dios! Danos agua". Anas dijo: ¡Por Dios! No veíamos nubes, ni un pedazo de nube ni nada en el cielo. No había casas entre nosotros y *Sal*" (una montaña en Medina). Entonces una nube como un escudo

<sup>&</sup>lt;sup>19</sup> (Corán 21:76)

<sup>&</sup>lt;sup>20</sup> (Corán 8:9)

apareció detrás de ella. Cuando llegó a la mitad del cielo, se extendió y luego llovió. ¡Por Dios! No vimos el sol por una semana.

Entonces un hombre entró por esa puerta el viernes siguiente, y el Mensajero de Dios (Dios le bendiga y le conceda paz) estaba de pie pronunciando el sermón. Se dirigió a él y le dijo: '¡Oh, Mensajero de Dios! Los bienes han perecido, los caminos fueron cortados, así que pide a Dios que la detenga'. Dijo: Entonces el Mensajero de Dios (Dios le bendiga y le conceda paz) levantó las manos y luego dijo: "¡Oh, Dios! Alrededor de nosotros y no sobre nosotros, ¡oh, Dios! En las colinas, las montañas, los valles y lugares donde crecen los árboles". Él dijo: Entonces dejó de llover y salimos caminando bajo el sol.<sup>21</sup>

Responder a los suplicantes es todavía algo que testimonian quienes recurren sinceramente a Dios, Exaltado sea, utilizando las razones de la respuesta.

El segundo aspecto: Los signos de los profetas, que se llaman milagros y que los hombres ven u oyen, son prueba concluyente de la existencia de su emisor, que es Dios, Exaltado sea, porque son cosas que están fuera del alcance de los humanos, y Dios, Enaltecido sea, los realiza en apoyo a Sus Mensajeros y como victoria para ellos.

Un ejemplo de esto, el milagro de Moisés (la paz sea con él) cuando Dios, Exaltado sea, le ordenó golpear el mar con su vara, así que lo golpeó y se abrieron caminos secos, y el agua entre ellos era como montañas. Dios, Enaltecido sea, dice (traducción del significado): «Le inspiré a Moisés: "Golpea el mar con tu vara", y el mar se dividió

14

<sup>&</sup>lt;sup>21</sup> Narrado por al-Bujari (1019) y Muslim (897).

en dos. Cada lado [del mar] se asemejaba a una enorme montaña».<sup>22</sup>

Un segundo ejemplo, el milagro de Jesús (la paz sea con él) quien resucitó a los muertos y los sacó de sus tumbas, con el permiso de Dios. Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado): *«Dios dirá: "¡Oh, Jesús hijo de María! Recuerda las bendiciones que te concedí a ti y a tu madre, cuando te fortalecí con el Espíritu Santo para que pudieras hablar a la gente desde la cuna y de adulto, y te enseñé la escritura, la sabiduría, la Tora y el Evangelio. Cuando modelaste con arcilla un pájaro con Mi anuencia, y luego soplaste en él y se convirtió en un pájaro real con Mi permiso, y curaste al ciego de nacimiento y al leproso con Mi permiso, y resucitaste al muerto con Mi permiso. Te protegí de los Hijos de Israel cuando te presentaste ante ellos con las evidencias, y los que negaron la verdad dijeron: "Esto es hechicería pura"».<sup>23</sup>* 

Un tercer ejemplo, le sucedió a Muhammad (Dios le bendiga y le conceda paz) cuando los quraishis le pidieron un milagro, entonces señaló a la Luna, y se partió en dos partes a la vista de la gente, y sobre eso, se revelaron las palabras de Dios Todopoderoso (traducción del significado): *«El Día del Juicio está próximo, y la Luna se parte en dos. Pero cuando contemplaron el signo, se rehusaron a creer y dijeron: "Esto es un hechizo persistente"»*.<sup>24</sup> Así que estos son los

<sup>&</sup>lt;sup>22</sup> (Corán 26:63)

<sup>&</sup>lt;sup>23</sup> (Corán 5:110)

<sup>&</sup>lt;sup>24</sup> (Corán 54:1-2)

signos tangibles que Dios, Exaltado sea, realiza como apoyo y victoria para Sus mensajeros. Y que son evidencia decisiva sobre Su existencia.

\*\*\*

Puesto que el reconocimiento de la existencia de Dios es una cuestión innata, que está indicada por el instinto natural y los sentidos. Los mensajeros dijeron a sus pueblos (traducción del significado): «"¿Acaso tienen dudas acerca de Dios, Creador de los cielos y de la Tierra?"».<sup>25</sup> Ibn Kazir (que Dios tenga misericordia de él) dijo en la explicación de este versículo:

"Dios, Enaltecido sea, informa sobre los debates que ocurrieron entre los incrédulos y sus mensajeros, y es que sus naciones cuando los confrontaron con dudas sobre lo que trajeron para adorar a Dios, Único sin asociados, los mensajeros dijeron: "¿Acaso tienen dudas acerca de Dios...?", y esto podría tener posibilidades, una de las cuales es: ¿Hay dudas sobre Su existencia? Los instintos naturales dan testimonio de Su existencia y están preparados para reconocerlo. Pues, reconocerlo es necesario en los instintos naturales sanos, pero algunos de ellos pueden ser expuestos a dudas y confusión, por lo que necesitan mirar la evidencia que conduce a Su existencia, por eso los mensajeros les dijeron, quiándolos al camino de conocer a Dios como «Creador de los cielos y de la Tierra», Quien los creó sin semejanza previa. La evidencia de la ocurrencia, la creación, y la subyugación son aparentes en ellos, por lo que es necesario para eso un creador, y ese creador es Dios. No hay otra divinidad excepto Él, el Creador de todo, su Dios y su Soberano.

El segundo significado de su dicho: «"¿Acaso tienen dudas acerca de Dios...?", es decir, ¿acaso hay duda en Su divinidad y unicidad en la adoración, siendo Él el Creador de todo lo que existe y nadie merece

<sup>&</sup>lt;sup>25</sup> (Corán 14:10)

ser adorado excepto Él, Único sin asociados? La mayoría de las naciones reconocieron al Creador, pero adoraron a intermediarios con Él que creyeron que les beneficiarán o los acercarán a Dios". Fin de la cita.

Sheij 'Abdurrahman ibn Naser As-Sa'di (que Dios tenga misericordia de él) dijo en la interpretación del mismo verso:

"Es decir, Él mostró y reveló las cosas, por lo que quien duda en Dios, Creador de los cielos y de la Tierra y que la existencia de las cosas se basa en Su existencia, no tendrá confianza en ninguna información, ni siquiera en asuntos tangibles, y por eso los mensajeros se dirigieron a ellos en una forma en la que no hay duda, y que las dudas sobre ellas no son válidas".<sup>26</sup>

\*\*\*

<sup>&</sup>lt;sup>26</sup> "Taisir Al-Karim Ar-Rahman Fi tafsir kalam Al-Mannan".

Dios, Exaltado sea, dice (traducción del significado):

«En la creación de los cielos y de la Tierra, la sucesión de la noche y el día, el barco que surca el mar para provecho de la gente, el agua que Dios hace descender del cielo con la que da vida a la tierra árida, en la que diseminó toda clase de criaturas, y en la dirección de los vientos y el control de las nubes que están entre el cielo y la tierra, en todo ello hay signos para quienes razonan».<sup>27</sup>

Sheij 'Abdurrahman ibn Sa'di (que Dios tenga misericordia de él) dijo en la interpretación de este versículo:

"Dios, Enaltecido sea, dice que hay signos en estas grandes criaturas, es decir, evidencias de la unicidad del Creador, Su divinidad, Su grandeza, Su misericordia y todos Sus atributos, pero ellos son para «quienes razonan». Es decir, son para quienes tienen intelecto y lo utilizan en lo que fue creado para ello, pues según el intelecto que Dios ha concedido a Su siervo, éste se beneficiará de los signos y los conocerá con su intelecto, pensamiento y contemplación, ya que en «la creación de los cielos» en su altura, amplitud, precisión y perfección, y lo que Dios ha puesto en ellos de sol, luna y estrellas, y su organización para los intereses de los siervos, y en la creación de la tierra como cuna para las criaturas, en la que puedan establecerse, beneficiarse de lo que hay en ella y considerar; lo que indica que Dios, Exaltado sea, es único en la creación y gestión, y una declaración de Su gran poder con el que los creó, Su sabiduría con la que los

<sup>&</sup>lt;sup>27</sup> (Corán 2:164)

perfeccionó, y los organizó, y Su misericordia con la cual depositó los beneficios para la creación, sus intereses y sus necesidades.

En esto, se encuentra la evidencia más clara de Su perfección y de Su merecimiento de adorarlo únicamente a Él, por ser el único Creador, Administrador y por llevar a cabo los asuntos de Sus siervos.

*«La sucesión de la noche y el día»* cuya sucesión es constante, si uno de ellos termina alterna el otro, y en su diferencia en calor, frío y moderación<sup>28</sup>, en longitud, brevedad y moderación<sup>29</sup>, y las estaciones que surgen de eso, en las que se organizan los intereses de los hijos de Adán, de sus animales, y de todo lo que hay en la faz de la Tierra como árboles y plantas, todo esto con un orden y manejo que asombra las mentes, y es incapaz de ser comprendido por hombres poderosos, esto indica el poder de Su administrador, Su conocimiento, sabiduría, inmensa misericordia y bondad, Su gestión y dirección en la que Él es Uno, Su majestuosidad y la grandeza de Su reino y autoridad, lo cual requiere que Él sea el único divinizado y adorado, elegido con amor y glorificación, temor y esperanza, y esforzarse por hacer lo que Él ama y Le agrada.

Y en *«el barco que surca el mar»* son los navíos, barcos y embarcaciones semejantes, que Dios ha inspirado a Sus siervos construir, y creó para ellos máquinas internas y externas y los hizo calificados para ellas.

<sup>&</sup>lt;sup>28</sup> Es decir, la época en la que el clima es promedio entre cálido y frío.

<sup>&</sup>lt;sup>29</sup> Es decir, el momento en que el día es intermedio entre largo y corto.

Luego sometió a ellas este vasto mar y los vientos que los llevan a ellos, a los pasajeros, los bienes y las mercancías que son de beneficio para la gente, y lo que establece sus intereses y organiza su sustento.

¿Quién los inspiró a construirlos, les dio el poder para hacerlo y creó para ellos las máquinas con las que los fabrican?

¿O quién les sujetó el mar, para que, con Su permiso y sujeción, fluyan por él y con los vientos?

¿O quién creó el fuego y los metales destinados a los vehículos terrestres y marítimos que los transportan y llevan los bienes que hay en ellos?

¿Estos asuntos ocurrieron por acuerdo? ¿O esta criatura débil e indefensa, que salió del vientre de su madre sin conocimiento ni habilidad, y luego su Señor creó para ella la habilidad y le enseñó lo que Él quiere enseñarle?

¿O el subyugador a eso es un Señor Único, Sabio y Omnisciente, para Quien nada es imposible y nada Lo detiene?

¿O Más bien, las cosas se han sometido a Su señorío, Su grandeza y Su omnipotencia?

Lo máximo para el siervo débil es que Dios lo ha hecho una parte de las causas con las que existieron estas grandes cosas.

Esto indica la misericordia de Dios y Su cuidado de Su creación, y esto requiere que todo el amor, el temor, la esperanza, toda obediencia, humildad y glorificación sean para Él.

«El agua que Dios hace descender del cielo» que es la lluvia que desciende de las nubes «con la que da vida a la tierra árida», para que surgiera de los tipos de sustento y variedades de plantas las necesidades de las criaturas, sin las cuales no pueden vivir.

¿No es eso evidencia del poder de quien la envió (e hizo que brotara por ella el sustento), Su misericordia, Su bondad con Sus criaturas, Su preocupación por sus intereses y la extrema necesidad (de ellos) a Él en todos los sentidos?

¿Acaso esto no requiere que Él sea su deidad y su Dios?

¿No es eso evidencia de resucitar a los muertos y recompensarlos por sus obras?

*«En la que diseminó»* es decir en la Tierra *«toda clase de criaturas»* es decir, extiende por todas las regiones de la Tierra los diversos animales lo que es evidencia de Su poder, grandeza, unicidad y autoridad. Los sometió a la gente, y de ellos se benefician en todos los sentidos, de algunos de esos (animales) comen su carne y beben su leche, en otros cabalgan, otros para sus intereses y para su cuidado, y otros para contemplarlos. Pues Él, Glorificado sea, es el Proveedor de su sustento, Aquel que cuida su provisión, porque no hay animal en la Tierra sin que Dios lo haya provisto y conozca su lugar de establecimiento y depósito.<sup>30</sup>

«Y en la dirección de los vientos» frío y calor, sur y norte, este y oeste y entre eso, a veces levanta las nubes, a veces las junta, a veces las

22

<sup>&</sup>lt;sup>30</sup> Es decir, conoce el lugar de guarecimiento de estos animales, que es el lugar donde se instalan y se refugian, y su depósito, el lugar al que se dirigen en su ida, su regreso y las circunstancias que les ocurren (Tafsir As-Sa'di, Sura de Hud (capítulo 11):5).

poliniza y otras las gira, a veces las desgarra y les quita el daño, a veces son misericordia y a veces envía con ellos tormento. ¿Quién lo ha dado de esta manera y ha depositado en ellos beneficios para los siervos lo que no prescinden de ello; y subyugó (la tierra) para que todos los animales puedan vivir en ella, y los cuerpos, árboles, granos y plantas puedan desarrollarse, excepto el Poderoso, el Sabio, el Misericordioso, el Bondadoso con Sus siervos, el que merece toda sumisión, amor, arrepentimiento y adoración?

Y al controlar las nubes entre el cielo y la Tierra, a pesar de su ligereza y fineza, lleva mucha agua, por eso Dios las lleva a donde quiere, con ellas vivifica las tierras y los siervos, y riega las colinas y las tierras bajas, y Él las envía sobre la creación en el momento en que las necesitan, y si su abundancia les daña, las aparta de ellos y las envía con misericordia y bondad, y las aleja con cuidado y compasión. ¡Cuán grande es Su poder! Y ¡cuán abundante es Su benevolencia y gratitud!

¿No es vergonzoso que los siervos disfruten de Su provisión y vivan con Su bondad mientras usan esto para su ira y Su desobediencia?

¿No es eso evidencia de Su tolerancia, paciencia, perdón y gran bondad?

A Él Le pertenece la alabanza primera y última, interior y exterior.

La conclusión es que cuanto más contempla la persona racional a estas criaturas, cuanto más sus pensamientos penetran en las maravillas de las innovaciones, y cuanto más contempla a las criaturas y las sutilezas de la rectitud y la sabiduría depositadas en ellas, sabrá que fueron creadas para la verdad y por la verdad, y que son hojas de versos y

libros que indican lo que Dios dijo acerca de Sí mismo y de Su Unicidad, lo que les fue dicho a los mensajeros sobre el Último Día, y que están sujetos, no tienen control ni resistencia ante su organizador y disponedor, así que supo que el mundo superior e inferior lo necesitan, a Él se dirigen con sumisión, y Él no necesita a las criaturas; no hay más dios que Dios, y no hay otra divinidad excepto Él".

Terminaron sus palabras, que Dios tenga misericordia de él.

## El ateísmo es un enfoque ambiguo que no ha sido adoptado por ningún grupo o país

El ateísmo no era una religión o un método sobre el cual se basaba una nación o un Estado. A excepción del Estado Romano que creía en múltiples dioses, creían [antes de que el cristianismo les fuera impuesto por la fuerza en el siglo IV d.C.], que había dioses para la agricultura, dioses para el comercio, dioses para la guerra, etc.

A nivel individual, esto no estaba muy extendido, según las fuentes históricas fue incluso limitado, como lo fue del faraón de Egipto, quien negaba la existencia del Señor, Exaltado y Glorificado sea.

Esto continuó hasta principios del siglo XX, cuando Vladimir Lenin (1870 - 1924 d.C.) ascendió con la primera revolución socialista basada en las ideas de Karl Marx (1818 - 1883 d.C.), fundador del comunismo, que creó un estado ateo a manos de su partido, los bolcheviques, en 1917, después de derrocar al gobierno provisional que llegó en lugar de la monarquía.

Lenin era el líder de los bolcheviques. La palabra bolchevique en ruso significa mayoría; el grupo izquierdista de partidarios aplicó este término a sí mismo en 1903. Luego, su revolución, llamada Revolución Bolchevique, tuvo lugar en 1917 y gobernó la Federación Rusa, por lo que el ateísmo se convirtió en la estrategia del Estado durante siete décadas, y el socialismo fue su enfoque económico durante el mismo período.

La idea de este Estado socialista ateo era que la religión era el opio del pueblo y que no había Dios y la vida era materia, por lo que prohibieron todas las religiones, el Islam, el cristianismo y el judaísmo. Destruyeron mezquitas, iglesias y sinagogas judías. Este Estado fue el más fuerte del hemisferio durante estas siete décadas. En 1991, cayó el socialismo y, en consecuencia, la Unión Soviética se desintegró. Los países de la Unión se independizaron y la Unión ya no estaba presente en el mapa de la Tierra, la gente comenzó a volver a sus religiones en gran número. En el transcurso de 30 años desde la caída del comunismo en 1991 hasta este año 2022, se han construido más de 8 mil mezquitas en Rusia, eso significa construir casi una mezquita por día, y Dios es veraz cuando dijo (traducción del significado): «En cuanto a la espuma, se desvanece rápidamente, y aquello que beneficia a la gente permanece en la tierra [enriqueciéndola]; así es como Dios les expone los ejemplos».<sup>31</sup>

<sup>&</sup>lt;sup>31</sup> (Corán 13:17)

<sup>26</sup> 

Un susurro al oído de una persona racional

Ha quedado claro para ti, ¡oh, hombre y mujer inteligentes!, que este

vasto universo no puede existir por casualidad y luego proceder según

este maravilloso sistema sin un Señor que lo crea y lo gestione. Si esto

queda claro, entonces debemos creer en la existencia de este gran

Señor que nos habló de Sí mismo y de Sus atributos en el Sagrado

Corán. Hay que adorarlo debidamente porque Él es el único que merece

ser adorado.

Terminó el ensayo, gracias a Dios.

Escrito por: Majed bin Sulaiman Al-Rassi

majed.alrassi@gmail.com

WhatsApp: 00966505906761

27